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令和４年１１月玉村町教育委員会定例会議事録 

 
日　時　令和４年１１月２５日（金）　午後２時００分～午後２時３０分 
場　所　玉村町役場４階　会議室 
日　程　第１　議事録署名委員の指名について 

第２　会期の決定について 
第３  前回議事録の承認について 
第４　行事日程について 
第５　教育長報告 

　　　　　　　報告第１２号　令和４年玉村町議会第５回臨時会提出議案について 
　　　　第６　承認第 ８ 号　玉村町スポーツ賞選考委員の承認について 

議案第２５号　令和４年玉村町議会第４回定例会提出予定議案 

（教育委員会関係補正予算）について 

　　　　　　　議案第２６号　令和４年玉村町議会第４回定例会提出予定議案 

（指定管理者の指定）について 

　　　　　　　議案第２７号　玉村町スポーツ賞被表彰者の決定について 

第７　その他 
１）報告連絡事項 

 

 

２）その他 
 

出席者　（教育委員） 
            教 育 長　　　角 田　博 之 
　　　　　　教育長職務代理者　　　須 永　智 
　　　　　　教 育 委 員　　　木 暮　朱 美 
            教 育 委 員　　　井 上  景 子 
　　　　　　教 育 委 員　　　田 村  憲 夫 
　　　　（事務局） 
　            学校教育課長　　　  根岸　真早子 
　            生涯学習課長　　　  宇津木 雅 彦 
　　　　（学校教育課職員） 
　　          書　　記　　　　　  金子　英明 
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教育長（角田博之） 

それでは、定例会を始めさせていただきます。 

 

日程第１　議事録署名委員の氏名について 

教育長（角田博之） 

日程第１　議事録署名委員の氏名について、今回は、木暮委員を指名いたします。 

 

日程第２　会期の決定について 

教育長（角田博之） 

日程第２　会期の決定について、本日一日限りといたします。 

 

日程第３　前回議事録の承認について 

教育長（角田博之） 

日程第３　前回議事録の承認について、ご承認いただけますでしょうか 

 

全委員 

異議なし 

 

教育長（角田博之） 

ありがとうございます。前回議事録は承認されました。 

 

日程第４　行事日程について 

教育長（角田博之） 

日程第４　行事日程について、お願いします。 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

令和４年１２月行事予定表に基づき報告 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

令和４年１２月行事予定表に基づき報告 

 

教育長（角田博之） 

行事日程について、ご質問等ございますか。 

 

教育長（角田博之） 

箇茂木集会所の大掃除には、今年も中学生は参加しますか。 
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生涯学習課長（宇津木雅彦） 

南中の柔道部員に参加していただく予定です。 

 

教育長（角田博之） 

その他、ご質問等ございますか。 

 

全委員 

　　質問なし。 

 

日程第５　教育長報告 

報告第１２号　令和４年玉村町議会第５回臨時会提出議案について 

 

教育長（角田博之） 

報告第１２号　令和４年玉村町議会第５回臨時会提出議案について 

 

学校教育課長（根岸真早子） 

　　議案に基づき提案説明 

　　２ページをご覧ください。3ページ以降が玉村町議会第５回臨時会に提出した議案

です。原案どおり可決となり、既に予算を執行しております。内容については、前回

の定例会で説明し、ご承認いただいておりますので、省略させていただきます。よろ

しくお願いいたします。 

 

教育長（角田博之） 

ありがとうございます。ご質問等ございますか。 

 

全委員 

なし 

 

日程第６　議事　 

承認第８号　玉村町スポーツ賞選考委員の承認について 

 

教育長（角田博之） 

承認第８号　玉村町スポーツ賞選考委員の承認について、お願いいたします。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

議案に基づき提案説明 
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８ページをご覧ください。こちらの 7名の方々を選考委員として選出しましたので 

ご承認をお願いいたします。以上です。 

 

教育長（角田博之） 

ご承認いただけますでしょうか。 

 

全委員 

異議なし 

 

教育長（角田博之） 

ありがとうございます。玉村町スポーツ賞選考委員について承認されました。 

 

議案第２５号　令和４年玉村町議会４回定例会提出予定議案（教育委員会関係

補正予算）について 

 

議案第２６号　令和４年玉村町議会４回定例会提出予定議案（指定管理者の指

定）について 

 

教育長（角田博之） 

議案第２５号および第２６号につきましては、提出予定議案ですので、非公開とさ

せていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

非公開により審議 

 

教育長（角田博之） 

　　それでは、非公開による審議を終了といたします。 

 

議案第２７号　玉村町スポーツ賞被表彰者の決定について 

 

教育長（角田博之） 

議案第２７号　玉村町スポーツ賞被表彰者の決定について、お願いいたします。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

議案に基づき提案説明 

１５ページをご覧ください。規程に基づき、今回はスポーツ優秀賞を２名選考いた

しました。一人目は、倉林幸広さんです。下新田在住の方です。所属は群馬ジュニア
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水球。出場大会は、第４５階全国ＪＯＣジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大

会水球競技で、１５歳以下男子の部において優勝いたしました。 

次に、津田彩花さんです。川井在住の方です。所属は旅がらす本舗清月堂です。出

場大会は、第２２回全国障害者スポーツ大会「いちご一会とちぎ大会」で、知的障害

者部門において優勝いたしました。このことについて、先日、玉村町スポーツ賞選考

委員会を開催し、承認をいただきましたので報告させていただきます。以上です。 

 

教育長（角田博之） 

ご質問等ございますか。 

 

教育長（角田博之） 

表彰はどのように行いますか。 

 

生涯学習課長（宇津木雅彦） 

表彰は、１月５日の賀詞交換会において行います。 

 

教育長（角田博之） 

以上で議事を終了いたします。 

 

日程第７　その他　 

　１）報告連絡事項 

　　　・教育長職務代理者の会議報告について 

　　　　　須永代理より、社会福祉協議会関係の理事会および歳末助け合い募金活動、

玉村町自治功労者選考委員会の開催状況についての報告あり。 

 

　　　・市町村教育委員会研究協議会および教育委員視察研修について 

　　　　　教育長より、各委員から研修に参加した感想をいただきたい旨の発言あり。 

 

２）その他 

教育長（角田博之） 

　　　続きまして、委員の皆さんから何かございますか。 

 

井上委員 

　　２点述べさせていただきます。 

まず、部活動の段階的な地域移行についてです。 

　　今年度より文科省から通知により、部活動の段階的な地域移行について、玉村町も
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実践モデル事業を行っていると先日伺いました。その中で疑問に感じた事を質問させ

てください。 

「玉村町では、学校・PTA・地域の社会体育団体代表・教育委員で構成する検討委

員会において協議を行った」との事ですが、そこに、現場の先生方の意見は入ってい

るのでしょうか。中学校の先生の中には、「（サッカーや野球や吹奏楽…等）部活動の

指導がやりたい」から教師になったという人も中にはいるのではないでしょうか。そ

ういった先生方が部活動の指導をできる環境を整える事も必要だと考えます。町とし

て予算を確保し、部活動手当（時間外手当・休日出勤手当…等）等の報酬を支払って、

子供達の心身の健全な成長に関わっていただく事も大事だと思います。部活動が子供

たちの成長に与える影響は計り知れないものがあります。そして、部活動を通じて生

徒たちを見る事で、授業だけでは感じる事のできない喜びを感じる先生方もいます。

それが、決して押しつけではなく、様々な意見の先生方が自由に学校に意見を言える

環境を整え、本当の意味で先生方の働き方改革になる事を願います。 

 

　　２点目は、教育委員会のペーパーレス化についての提案です。教育委員会の資料と

して、１年間で紙ベースの資料がキングファイル１冊分配布されました。それらをＳ

ＤＧｓの観点も踏まえて、もう少しペーパーレス化を促進しても良いのではないかと

いう提案です。もちろん紙ベースでなければならない書類は紙で残していただいて、

紙でなくても良いものは、ペーパーレスにしていくことが、環境に優しいのではない

かと思います。 

 

教育長（角田博之） 

部活動の件については、ご意見として承りたいと思います。またペーパーレス化の

提案については、検討しながら進めていければ良いと思います。よろしくお願いしま

す。 

 

教育長（角田博之） 

他にご意見等ないようですので、以上で令和４年１１月定例会を終了します。


